



40^{ème} ANNIVERSAIRE DU SERMENT DE JUMELAGE RETOUR ENTRE VILLAGE-NEUF ET GEAUNE

Le retour du 40^{ème} anniversaire du serment de Jumelage à Village-Neuf avait été fixé au dernier week-end de novembre. Près de 40 Landais, avec à sa tête Gilles LACOSTE Adjoint, Président de la commission Jumelage, ont rallié l'Alsace pour un programme étoffé.

A leur arrivée au RiveRhin, ils ont été accueillis par Isabelle TRENDEL, Maire de Village-Neuf et Josiane WISSE, Adjointe chargée des Affaires du Jumelage, les membres du Conseil Municipal et les familles d'accueil.

Après les échanges de cadeaux, c'est autour de la table qu'Alsaciens et Landais se sont retrouvés pour partager un repas très convivial.

Le samedi a été consacré à la découverte de l'Alsace avec la visite du Palais du Pain d'Epices à Gertwiller, univers ludique et gourmand dans un décor de rêve, le repas chez Kirmann à Epfig, le Marché de Noël authentique à Eguisheim et la visite de la Cave Maternelle Haegelin et Filles à Orschwihr pour une très belle et mémorable dégustation Jumelage.

La soirée s'est terminée dans les familles d'accueil.





Le dimanche a été consacré à la partie officielle et a débuté par un office religieux en l'Eglise Christ Roi de Huingue. Les cérémonies officielles du 40^{ème} anniversaire du Serment de Jumelage Retour entre Geaune et Village-Neuf se sont poursuivies au RiveRhin.

Les Maires des deux communes, Isabelle TRENDEL ainsi que Gilles COUTURE ont prononcé un discours réaffirmant l'amitié qui unit nos deux communes puis ils ont signé le serment de Jumelage, en présence des anciens Maires, Bernard TRITSCH et Jean-François MONET et de l'ancien et du nouveau Maire de Hagen, Wolfgang KRAEMER et Horst SIMON.

Les membres de la Confrérie de l'Asperge ont intronisé Pierre FLOUS, Adjoint de Geaune et Bertrand BRUNNER, Président des Amis des Landes.



Le repas animé par Joël s'est déroulé en toute convivialité entrecoupé du défilé des écarteurs suivi d'une simulation endiablée de course landaise.

Le week-end s'est achevé par la visite du féérique Marché de Noël à Bâle et la soirée dans les familles d'accueil.



Arrivé trop vite, le lundi marqua le retour dans les Landes. MERCI de faire perdurer notre si belle amitié.

Josiane WISSLE, Adjointe chargée des Affaires du Jumelage

Photos Christian Bettinger